



広島県小学生縄跳び大会2024を開催しました！

2024年広島県小学生縄跳び大会を開催いたしました！今年からより多くの小学校へ参加いただくために当日参加型ではなく、期間内に撮影された動画で記録を計測し順位を付ける方法で実施しました。一斉跳びの部からは13チーム、8の字跳びの部からは24チーム、1年生～6年生まで総勢442名の児童の方に参加いただきました！閉会式は全チームがリモートで繋がり結果発表を行いました！入賞されたチームに後日表彰に伺いました。ご参加いただいた皆様、誠にありがとうございました！



▼豊平小学校からの出場チーム結果

一斉飛び	8位	豊平ドラゴンズ	113回
	12位	豊平カラフル5	72回
8の字飛び	5位	豊平ジャンピングファイターズ	266回
	12位	ジャンピング5	209回

冬季スポーツ大会が開催されました！

2月25日（日）豊平総合運動公園で2024年豊平地域冬季スポーツ大会が開催され、ペタンの部、卓球の部、スポーツ吹き矢の部の3種目が行われました。この大会は実に6年ぶりの開催となり、参加された方は久しぶりの大会を楽しまれました！出場された選手の皆さま、ご観戦の皆様大変お疲れ様でした！



以下、大会結果になります。

【ペタンの部】	【卓球の部】	【スポーツ吹き矢の部】
1位 長笹B	1位 都志見A	1位 阿坂B
2位 原西B	2位 都志見B	2位 今吉田A
3位 吉木A	3位 阿坂A	3位 阿坂C



亀田真朋選手 どん北から卒業！

3月9・10日、広島翔洋テニスコートにて第4回平和カップ広島国際ソフトテニス大会が開催されました。今大会をもって亀田真朋選手が現役引退。そしてどん北を卒業されました。亀田選手は選手として5年間活躍されました。どん北での現役生活本当にお疲れ様でした！亀田選手の次なる人生を私たちは心から応援しております。北広島町に夢や希望、そして感動をありがとう！



また北広島町に遊びに来てください。

高橋 偲選手 成人式おめでとうございます！

2月12日(月)にどんぐり荘にて、どんぐり北広島ソフトテニスクラブ所属の高橋偲選手の成人式が行われました！今年20歳を迎えた岩手県出身の高橋偲選手は、大会に向けた練習を優先し地元での成人式を欠席しました。そこで普段から応援して下さっている地域の方々が主催され、さらにはメイクから着付けまでも準備されていました。これからも、北広島町の地で活躍されることを期待しております！



屋内グラウンド・ゴルフ大会 2月大会結果

- 👑 1位：栗末 勝美さん(今吉田)
- 👑 2位：佐々木 定子さん(都志見)
- 👑 3位：植木 多美江さん(阿坂)

第4回グラウンドゴルフ大会は3月12日(火)に開催しました！結果は来月掲載いたします！

facebook Instagram

LINE

イベント情報やちょっとした発見などを日々更新しています。
 Facebook・Instagram上で「一般財団法人どんぐり財団」と検索してみてください。
 みなさまのいいね！👍&フォローをお待ちしております(*^^)v